

ámbito efectúa nuestra contralora general de la República, que ha permitido conocer irregularidades de este tipo, las que espero sean sancionadas como lo merecen.

Carmen Eugenia Peña Calleja

Licencias médicas I

● Me he enterado por la prensa que funcionarios del Van Buren presentaron 20 mil licencias médicas en los últimos dos años, lo que resulta increíble, habiendo una gran cantidad de porteños en lista de espera para distintos tipos de atenciones de salud que no se concretan y que, desgraciadamente, a algunos ya les ha costado la vida.

Además de este trabajo de investigación periodístico, también hay que agradecer la estupenda labor que en este